

ABSTRAK

Atiहतin Nihayah, NIM: 1940510018, “**Peran Tokoh Masyarakat di Kecamatan Gembong Terhadap Pelaksanaan Prinsip *Good Governance* : Tinjauan *Fiqh Siyasah*”**, Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Pemikiran Politik Islam (PPI) Institut Agama Islam Negeri Kudus 2023.

Adapun penelitian kali ini penulis akan menjelaskan mengenai peran tokoh masyarakat yang ada di Kecamatan Gembong terhadap pelaksanaan prinsip *good governance* dalam tinjauan *fiqh siyasah*. Tujuan dari penelitian kali ini yaitu untuk mengetahui peran dari tokoh masyarakat dalam mendukung penerapan prinsip *good governance* di Kecamatan Gembong dan ditinjau dari *fiqh siyasah*.

Gambaran tentang sistem permasalahan pada penelitian ini sebagai berikut: 1). Bagaimana Peran Tokoh masyarakat dalam Penerapan Prinsip *Good Governance* di Kecamatan Gembong. 2). Bagaimana Pelaksanaan Prinsip *Good Governance* di Kecamatan Gembong menurut Tinjauan *Fiqh Siyasah*. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Kemudian teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis yaitu menggunakan metode, wawancara, dan dokumentasi. Lalu analisis yang digunakan dibagi dalam beberapa tahap yaitu pengumpulan data, reduksi data, pemaparan data, dan penarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan dapat disimpulkan bahwa peran tokoh masyarakat di Kecamatan Gembong dalam menerapkan prinsip *good governance* sudah memenuhi standar yang baik, dan adanya peran dari tokoh masyarakat ini dapat menentukan sebagai nasihat, saran, yang mampu memberikan sebuah dorongan kepada masyarakat lain untuk berpartisipasi dalam setiap program yang dijalankan. Keterlibatan tokoh masyarakat untuk pemerintah menjadi pendorong yang penting untuk dapat mengembangkan potensi sumber daya, pembangunan, pelayanan dan yang lain. Tokoh masyarakat yang ada di Kecamatan Gembong dapat menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat dan melakukan pengawasan terhadap kegiatan yang dijalankan oleh pemerintahan Kecamatan Gembong. Lalu jika dilihat dari tinjauan *fiqh siyasah* penerapan prinsip *good governance* sesuai dengan ketentuan Islam dengan menggunakan acuan dari konsep *maslahat mursalah* yaitu dapat memberi manfaat bagi pemerintah dan mendorong pemerintahan yang baik, karena semua kebijakannya semata – mata untuk dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Kata Kunci : Peran, Tokoh Masyarakat, Good Governance, Fiqh Siyasah.